

Inauguración Museo Histórico Militar  
SANTIAGO, 1 de septiembre de 2003

PREGUNTA: ¿Qué opinión le merece la inauguración de este museo en un momento de evaluación histórica como este?

S.E.: Los países se construyen a partir de su historia, los países se construyen a partir de lo que han realizado, de esas gestas heroicas y aquellas que no lo son tanto. La historia no es un continuo, la historia tiene cara o cruz, y creo que a partir de esa historia se construye un futuro. Creo que este museo es un buen ejemplo de lo que se ha construido en Chile.

PREGUNTA: ¿Aprender de los errores fue algo que subrayó también el general Arancibia, para recomponer la unidad nacional?

S.E.: Me parece que sí, ¿verdad? Gracias.